



PENGUMUMAN
PT PENILAI HARGA EFEK INDONESIA (PHEI)

PHEI Terbitkan Harga Pasar Wajar
Surat Berharga Komersial (Commercial Paper)

Jakarta – Pada tanggal 1 Maret 2020, PT Penilai Harga Efek Indonesia (PHEI) resmi melakukan valuasi dan penerbitan atas Harga Pasar Wajar (HPW) Surat Berharga Komersial (SBK) atau dikenal juga dengan Commercial Paper. PHEI melakukan perhitungan dan penetapan HPW untuk seri-seri SBK yang telah memiliki peringkat (rating) yang diterbitkan oleh lembaga Pemeringkat dan telah terdaftar dalam penyimpanan yang dikelola oleh PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI). Jumlah seri SBK yang diterbitkan PHEI ini bersifat dinamis sesuai dengan jumlah SBK yang memenuhi 2 (dua) kriteria perhitungan tersebut di atas.

SBK merupakan surat berharga yang diterbitkan oleh Korporasi Non-Bank yang berbentuk surat sanggup (*promissory note*) dan berjangka waktu sampai dengan 1 (satu) tahun yang terdaftar di Bank Indonesia. Sebagai bagian dari instrumen pasar uang, pengawasan terhadap penerbitan dan transaksi SBK di pasar sekunder dilakukan oleh Bank Indonesia selaku regulator pasar uang di Indonesia.

Penilaian dan penetapan HPW SBK oleh PHEI, sejalan dengan komitmen untuk selalu mendukung upaya-upaya diversifikasi instrumen investasi yang ada di Indonesia. Dengan tetap mengedepankan prinsip obyektivitas, kredibilitas, independensi dan transparansi, keberadaan HPW SBK diharapkan memberikan nilai tambah bagi pendalaman pasar di industri keuangan di Indonesia serta dan mendorong kegiatan pembiayaan ekonomi nasional.

Informasi HPW SBK dapat di akses melalui sistem TheNewBIPS (newbips.ibpa.co.id) dan pada website PHEI (www.phei.co.id).

Tabel 1. Karakteristik SBK

Penerbit	Perusahaan non-bank (korporasi)
Mekanisme Penawaran	Penawaran terbatas (private placement)
Program Penerbitan Berkelanjutan	SBK dapat diterbitkan berulang kali dalam beberapa tahap dalam satu periode tertentu
Jumlah Penerbitan	Bergantung pada kebutuhan penerbit dan minat pasar untuk setiap penerbitan CP
Jangka Waktu	Maksimum 360 hari (1 tahun)
Harga Pembelian	Diskonto terhadap nilai nominal dengan menggunakan metode True Discount
Basis Perhitungan Diskonto	Actual/360
Harga Pelunasan	100% dari Nilai Nominal pada tanggal jatuh tempo SBK
Jaminan	Tanpa jaminan (clean basis)



Tabel 2. Total Seri per tanggal 19 Feb 2020

Kode Efek	Nama Efek	Nama Emiten	Issued Date	Maturity Date	Rating	Coupon	Outstanding
PPAP01XXSBK	SBK I PT PERUSAHAAN PENGELOLA ASET (PERSERO) 2019	PERUSAHAAN PENGELOLA ASET (PERSERO), PT	29-Nov-19	28-Nov-20	idA1+	7.50%	100,000,000,000
SMFP01XXSBK	SBK I PT SARANA MULTIGRIYA FINANSIAL (PERSERO) 2019	SARANA MULTIGRIYA FINANSIAL (PERSERO), PT	21-Nov-19	20-Nov-20	idA1+	7.00%	120,000,000,000

Tentang PHEI

PHEI adalah lembaga penilaian harga efek (LPHE) independen pertama dan satu-satunya di Indonesia yang fokus melakukan valuasi terhadap efek bersifat utang, Sukuk dan efek lainnya di Indonesia. PHEI mendapatkan izin sebagai LPHE dari Bapepam-LK pada Agustus 2009. Secara keseluruhan, sampai dengan tanggal 28 Februari 2020, PHEI telah melakukan penilaian dan penetapan HPW atas 1.087 seri jenis instrumen Efek bersifat utang dan Sukuk, dengan total jumlah outstanding mencapai Rp 4.201,90 Triliun. Dalam persentase, PHEI telah melakukan valuasi atas 94,00% surat utang yang diterbitkan Pemerintah dan 99,18% obligasi dan sukuk korporasi termasuk EBA dan MTN.

Jakarta, 4 Maret 2020

Departemen Hukum dan Komunikasi Perusahaan

PT Penilai Harga Efek Indonesia